



HOJA INFORMATIVA

Escuela primaria Tukwila

Un mensaje de la directora Nur:

OCTUBRE 2024

¡Bienvenidos de nuevo a la escuela!

Las últimas semanas han sido realmente increíbles y estamos emocionados y agradecidos de tener a todos nuestros Tiger Scholars de regreso en el campus. En nuestra escuela, se necesita más que solo el maestro de su hijo para ayudarlo a alcanzar sus metas y su máximo potencial. Cada uno de nosotros juega un papel vital en la construcción de una comunidad sólida y en garantizar el éxito de nuestros Tiger Scholars. Fomentamos la comunicación abierta y esperamos comunicarnos con usted con frecuencia durante el año.

Además de los nuevos aprendizajes, nos centramos en establecer rutinas y expectativas sólidas para ayudar a nuestros Tiger Scholars a estar preparados para el éxito en la escuela. Practicamos los siguientes valores fundamentales todos los días en todos los espacios:

Ser respetuoso
Ser responsable
Estar seguro

Solicitamos su apoyo para reforzar estos mismos valores en casa para que nuestra comunidad escolar refleje el lenguaje y las expectativas que su hijo experimenta en casa.

Recordatorio de la encuesta de ingresos

Complete y envíe la encuesta sobre los ingresos de su hijo. Esto es fundamental para ayudar a nuestra escuela a obtener los fondos necesarios para satisfacer nuestras necesidades educativas básicas. Si bien todos los estudiantes recibirán almuerzo gratuito independientemente de su estatus socioeconómico, devolver este formulario garantiza que nuestra escuela y nuestro distrito tengan acceso a fondos adicionales.

Tenga la seguridad de que no abrimos estos formularios una vez que se devuelven; van directamente a la oficina del distrito para su procesamiento. Nuestro objetivo es lograr una tasa de devolución del 100 % y las dos primeras clases que devuelvan todos los formularios recibirán una fiesta con pizza. ¡Agradecemos sinceramente su tiempo y apoyo en este esfuerzo!



HOJA INFORMATIVA

Escuela primaria Tukwila

Familias de la escuela primaria Tukwila...

¡Bienvenidos de nuevo a la escuela! Este año nos centraremos en uno o dos rasgos de carácter cada mes. Este mes nos centraremos en la amabilidad y el respeto. ¡Busque más información sobre estos rasgos en el boletín!

Jardín de infantes y primer grado

Kindergarten:

¡Bienvenidos alumnos de jardín de infantes y familias! Este mes, estamos trabajando en las reglas y procedimientos de nuestra escuela. Estamos trabajando en los nombres y sonidos de las letras, escribiendo nuestros nombres "al estilo de jardín de infantes", contando hasta 5 y nombrando nuestras formas básicas. Hable con su estudiante sobre cómo cubrirse la boca al toser o estornudar y cómo usar el desinfectante y los pañuelos de papel de manera adecuada. ¡Estamos entusiasmados por un año lleno de aprendizaje!

Primer grado:

¡Hola, familias de primer grado! Estamos muy emocionados de trabajar con ustedes este año. Este mes, estamos trabajando en las expectativas del aula y del edificio para prepararnos para un gran año. También estamos repasando letras y sonidos, palabras reconocibles a primera vista para jardín de infantes y comenzando con las matemáticas de primer grado, donde estamos trabajando en números de pareja hasta el 10. Asegúrese de consultar los puntos de conversación para las noticias del aula y del edificio y de leer con su estudiante en casa todos los días. ¡Gracias!

Próximos eventos

Viernes 11/10: No hay clases (día de trabajo para maestros)

Martes 15/10: ¡Día de fotografías!

Miércoles 16/10: Salida anticipada 12:40 p.m.

Viernes 25/10: Viernes de palomitas de maíz

Friday, 11/1: Masquerade Dance & Día de los Muertos Celebration 6:00–8:00PM

- Concurso de decoración de puertas
- Dulces en las aulas
- Baile de disfraces
- ¡Pronto habrá más información!



En el rincón de casa...

Lectura diaria:

Anime a su hijo a leer (o léale) en casa durante al menos 15 minutos cada día. Esto ayuda a desarrollar sus habilidades de lectura y fomenta el amor por los libros.

Jueguen un juego juntos:

Un estudio reciente descubrió que jugar juegos de mesa mejora el reconocimiento de números, el conteo, las operaciones básicas y la comprensión de números en niños de tan solo 3 años.



HOJA INFORMATIVA

Escuela primaria Tukwila

Rasgos de carácter mensuales...

BONDAD: ¡Nuestro mundo necesita más bondad! Por eso, la bondad es el lema con el que comenzamos el año escolar. Nuestra definición de bondad es actuar con comprensión, generosidad y cuidado.

RESPETO: Una forma de pensar en el respeto es "ver el valor de todas las personas y cosas y tratarlas con cuidado". Muchas personas se sienten respetadas de diferentes maneras. ¡Esperamos que este mes inspire conversaciones con su familia sobre lo que significa el respeto para ustedes y cómo pueden practicarlo juntos!

2do y 3er grado

Segundo Grado:

Estamos muy emocionados de trabajar con usted este año. Su hijo aprenderá muchísimo. En esto nos centraremos:

- **Matemáticas:** Los estudiantes están trabajando en el aprendizaje de las operaciones matemáticas ($8+5$, $13-4$). Conocer bien estas operaciones les ayudará durante todo el año (y más allá). Los estudiantes aprenderán estrategias que los ayudarán a aprender estas operaciones.
- **Lectura:** Los estudiantes trabajarán en la lectura de fragmentos de texto más largos. Agregarán expresión a su lectura para ayudarlos a comprender mejor lo que sucede en el libro. Una cosa importante que puede hacer para ayudar en casa es asegurarse de que su hijo lea todas las noches. Leer en casa les brinda práctica adicional, mejora el vocabulario y los ayuda a convertirse en lectores de por vida.

Tercer grado:

¡Saludos desde el tercer grado!
En matemáticas, los estudiantes están repasando el valor posicional, el redondeo de números, la suma y la resta. (Más información en la próxima columna...)

3er (continuación) y 4to grado

Tercer grado, continuación:

Los maestros enviarán un enlace de Talking Points del distrito a los padres que deseen ofrecerse como voluntarios en el aula o en una de nuestras excursiones escolares de nivel de grado. Haga clic en el enlace, complete el formulario y prepárese para divertirse mucho.

Leer con su hijo todas las noches es un paso clave para desarrollar la fluidez y la comprensión lectora.

Este mes nuestros estudiantes están trabajando en los rasgos de carácter importantes de la bondad y el respeto.

Cuarto Grado:

Los alumnos de cuarto grado ya se han adaptado a sus rutinas escolares y de clase. En estos primeros días, los alumnos han estado repasando habilidades y expectativas, hablando de identidad y aprendiendo sobre sus compañeros de clase. En lectura, estamos explorando personajes en nuestras lecturas en voz alta, incluyendo *One Crazy Summer* de Rita Williams-García. Las primeras pruebas de diagnóstico de iReady han comenzado y finalizarán el 27 de septiembre.



HOJA INFORMATIVA

Escuela primaria Tukwila

Notas de la oficina...

La escuela comienza a las 8:50 am. Trate de que su estudiante llegue a la escuela a tiempo. Cualquier estudiante que llegue después de esa hora deberá pasar por la oficina para llegar a su clase.

Si necesita recoger a su(s) estudiante(s) temprano, comuníquese con la oficina y firme su salida en la recepción.

La salida es a las 3:10 p.m. para todos los estudiantes.

5to Grado y Especialistas

Quinto grado:

A medida que comenzamos el quinto grado, los estudiantes se sumergen en actividades interesantes que promueven el pensamiento crítico, la creatividad y la colaboración. Nos estamos enfocando en construir bases sólidas y repasar la lectura y las matemáticas. Asegúrese de que su hijo conozca las tablas de multiplicación, ya que esto será crucial para el éxito en matemáticas. ¡Es un momento emocionante de crecimiento y esperamos un año fantástico de aprendizaje juntos!

Sala de recursos de aprendizaje:

Los estudiantes que reciben servicios de LRC1 están listos para comenzar sus grupos académicos y sociales después de algunas evaluaciones de comienzo de año. La Sra. Kitano, la Srta. Sue y el Sr. Kalin disfrutaron de trabajar con los estudiantes y ver su crecimiento académico.

Música:

En septiembre, en la clase de música, estamos trabajando el ritmo. También estamos cantando y haciendo muchos movimientos.

Especialistas, continuaron...

Educación Física (EF):

¡Bienvenidos de nuevo a la escuela, Tukwila Tigers! Este año, en Educación Física, los estudiantes realizarán una variedad de desafíos que incluyen el uso de sus habilidades con el hula hula, saltar la cuerda, baloncesto, lanzar, patear, así como desafíos de acondicionamiento físico como la plancha, la cruz de hierro y la prueba de carrera PACER. Además, todas las clases aprenderán más sobre el espíritu deportivo, el trabajo en equipo y la seguridad jugando diferentes juegos de Educación Física, como Survivor Tag, Stone Paper Scissor Battle y Bring It Home. ¡Espero que sea un año divertido lleno de muchos juegos, actividades y habilidades emocionantes!

Departamento de Aprendizaje Multilingüe:

Saludos del departamento de MLL. El año ha empezado muy bien, ya que estamos evaluando a los nuevos estudiantes. Esperamos reunirnos con ellos a principios de octubre. Cita: "Nuestro idioma es el reflejo de nosotros mismos. Un idioma es un reflejo exacto del carácter y el crecimiento de sus hablantes".

-César Chávez